



CANICULE: JEUDI 22 JUIN

publié le 20/06/2017

Compte tenu des températures dans les salles de cours cet après midi (34°C), et des nombreuses évacuations sanitaires, nous proposons aux parents qui le souhaitent de récupérer leur enfant **jeudi 22 à 14h10 après le repas**. L'absence ne sera pas comptabilisée comme injustifiée (motif canicule).

Si l'enfant est absent toute la journée, le repas ne sera pas décompté.

L'équipe de direction



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.